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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ４年 ２月１６日 

午前・午後 ９時１０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ３ 番     神宮次 秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．あそ野学園義務教育学校

周辺の市有地の活用につ

いて 

（１）体育館北側に至るグリ

ーンスポーツセンター

内の通路の整備につい

て 

 

 

 

（２）東側市道から体育館北

に至る通路について 

 

（３）校庭南側に隣接する土

地２筆の佐野市への寄

付について 

 

 

２．ふるさと納税について 

（１）令和３年度の状況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

①近々予定されているこの通路の修繕計画について

お伺いいたします。 

 

②ゲートボール場横及び学校が使用している駐車場

の今後の維持管理の考え方についてお伺いいたし

ます。 

 

①道幅が狭く対面通行ができない状況ですが、どの

ように考えておられるのか伺います。 

 

①校庭南側に隣接する土地２筆が佐野市に寄付され

たとの事ですが、その経緯・経過をお伺いいたし

ます。 

 

 

 

①昨年末、ふるさと納税による寄付額が令和２年度

の１５倍になる見通しとの報道がありましたが、

現在の状況をお伺いいたします。 

 

②大きく伸びた要因をお伺いいたします。 



 2 / 2 

 

 

 

 

 

（２）令和４年度の取組につ

いて 

 

③中でも特にティッシュが人気だったようですが、

その理由と最終的な申込数をお伺いいたします。 

 

①事業予算が約５.３億円計上され、返礼品の充実

などが計画されておりますが、令和４年度の事業

内容についてお伺いいたします。 

 

 

 

 

 

 


